

■ HUMOR

## Ángel Martín y Ricardo Castella presentan en el Juan del Enzina su "telecomedia musical"

A.C.M.

El teatro Juan del Enzina aco-  
ge hoy en doble sesión, a las 20  
y 22 horas el espectáculo  
"Nunca es tarde" de los humor-  
istas Ángel Martín y Ricardo  
Castella. Con este montaje hu-  
morístico-musical mezclan  
realidad y ficción para alcan-  
zar un sueño de la adolescen-  
cia: grabar un disco. Para ello,  
Ángel renunciará a su intensa  
vida en los platós televisivos y  
Ricardo empleará sus mañan-  
as en otra cosa que no sea to-  
car el cajón en el Retiro. Pron-  
to surgirán el disparate y las  
buenas dosis de humor y es-  
pectáculo en su empresa, que  
se revela como algo nada fácil.  
Ángel y Ricardo anuncian en  
su pagina web de promoción  
que el espectáculo es "la histo-  
ria de dos idiotas", que ade-  
más de pensar en dejarlo todo  
para conquistar un sueño... ¡lo  
hacén!